

危険物移動タンク貯蔵所を立入検査 予防課



移動タンク貯蔵所の立入検査を実施する
津市消防本部の担当者

移動タンク貯蔵所(タンクローリー)による危険物の移送や運搬における事故を防止するため、市内二箇所で十一月七日に津市消防本部、三重県、三重県警察本部が合同で、移動タンク貯蔵所などの路上立入検査を実施しました。

今回の立入検査はガソリン・毒劇物・高圧ガスなどを運ぶトラックを停車させて、運搬の許可証や消火設備、車両等の表示状況を検査し、基準等に違反した車両に対して改善指導を行いました。

今回の立入検査では危険物等を扱うドライバーにその扱いを誤ると大きな災害を引き起こし、火災となつた場合には、多くの生命や財産を一瞬にして奪ってしまう恐れがあることから、決して油断することなく、細心の注意を払いながら常に安全運転に努めるよう指導してまいりました。

危険物を取り扱う事業所の関係者はもとより、ご家庭の皆さんも危険物の安全な取り扱い、廃棄方法、保管方法や危険性について再認識し、危険物などに関する事故や災害を防止しましょう。

10月中の火災・救急・救助ニュース

()内は今年の累計
前年累計同期比

火災	出火件数	9件	(140件)	は減 8件
救急	出動件数	917件	(9,343件)	264件
救助	出動件数	11件	(102件)	3件

津 - ショットアングル



一人暮らしのお年寄り宅を防火診断する香良洲消防団の女性消防団員(11/18 香良洲町内)



松田直久津市長を表敬訪問した吉田沙保里選手(11/9 津市役所秘書課)



山岳救助訓練で錫杖ヶ岳山頂に登頂した中北消防署員(10/25 芸濃町錫杖ヶ岳山頂付近)

12月の主な行事予定

- 12月 2日 シンポジウム
アンケート調査にみる三重県の
勤務医と救急医療の現状
(アスト津)
- 12月 4日 消防職員初任科第44期卒業式
(三重県消防学校)
- 12月29日 消防団年末警戒市長巡視
(消防本部及び各署)

編集後記

今年の秋は紅葉どころか、寒波の影響でここ数日前から真冬並みの冷え込みとなっており、十一月十九日には菟野町の御在所岳(標高一、二二二m)では初冠雪し冬の到来を告げました。

さて、今年の火災予防期間の初日の九日(一九番の日)には、消防本部に女子レスリングアテネ五輪金メダリストの「吉田沙保里選手」が一日消防署長として、防火キャンペーンなどで広く市民に火災予防を呼び掛けました。

吉田選手は、「今後は、強化合宿などを行い、北京五輪に向け頑張ります。」と力強く語っていました。

吉田選手には、故郷の津市のためにも、ぜひ金メダルを獲得してほしいです。



危険物 目指せ無事故の MVP
平成19年度危険物安全週間推進標語